

# Réaction du Président du Conseil Départemental de Vaucluse suite aux actes terroristes perpétrés à Paris

Publié le 14 novembre 2015

"Face à la barbarie qui a frappé la nuit dernière nos compatriotes à Paris, notre capitale, je tenais, au nom des vauclusiennes et des vauclusiens, à adresser toutes nos condoléances aux familles et nos pensées émues aux victimes cruellement affectées par cette tragédie.

La France, notre nation fait aujourd'hui face à situation grave, révoltante et douloureuse. Notre réaction et notre attitude se doivent d'être à la hauteur de l'ampleur du drame qui touche aujourd'hui notre République, ses citoyens et ses valeurs.

Dans ces sombres moments de notre histoire, nous devons, plus que jamais, réaffirmer notre capacité à lutter contre la haine, le fanatisme et la violence aveugle. Au-delà des sensibilités de chacun, légitimes et démocratiques, le moment doit être à la concorde, à la responsabilité et au courage.

Il en va de notre unité nationale, sacrée et précieuse pour l'avenir de tous.

Maurice CHABERT,

Président du Conseil Départemental de Vaucluse



**DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE**

Rue Viala - CS 60516  
84909 Avignon Cedex 09